

ちん電 ~ 石川線通信 ~

平成 27年 12月 10日発行【第 15号】



生コンクールの優秀作品を表彰





10月20日(火)、白山市役所鶴来支所にて表彰式を開催しました。 84点の応募作の中から、みごと入賞された方は次のとおりです。

◎最優秀

高地 萌葉さん(明光小4年)

〇優秀

竹中 夢子さん(広陽小1年)

谷内

咲香さん(広陽小2年)

竹中 谷内

琥珀さん(広陽小4年)

陽天さん(広陽小4年)

竹中

大和さん(広陽小6年)

おめでとう ございます!



≪最優秀作品≫











加賞の鉄道スケッチブック

今回は、広陽小学校(9名)、明光小学校(75名)の皆さんが写生コンクールに参加 してくれました。来年も実施する予定ですので、ぜひご参加ください。

学年・クラス単位での参加をお待ちしています。

年4回(春夏秋冬)乗って、石川線を守ろう!!

石川線を利用される方の多くは、高校生や車を運転できないお年寄りです。 このまま石川線の赤字が続くと、沿線住民の足である石川線がなくなるかもしれません。

石川線がなくなると……

代替バスの運行 ⇒ 運賃が上がります! 便数が減少します!

さらに利用者が減り、バスもなくなるかもしれません!!

観光客の皆さんにご利用いただくことも大切ですが、

一番大切なのは、地域の皆様にご利用いただくことです。

地域で利用し、石川線を次の世代に引き継ぎましょう。



2015ほくてつ 電車まつり

石川線開業100周年· 浅野川線開業90周年記念

10月11日(日)、石川線鶴来駅にて、「ほくてつ電車まつり」が開催されました。また、商店街では「つるぎー六大市2015ご当地グルメ大会」も開催され、鉄道ファンや親子連れで賑わいました。



【機関車綱引き体験】

・電車まつりでは、毎年人気を 集めるミニSL乗車体験や機 関車(ED201)綱引き体験 に加え、新たな企画としてア ルプホルンの生演奏や地元 J A白山による野菜や果物の直 売が行われました。





鶴来駅到着のお客様を アルプホルンの生演奏と 「のるぞう」が歓迎しまし た。 【アルプホルン生演奏】



【 発 行 】 北陸鉄道石川線利用促進会議

(事務局:白山市企画振興部交通対策課 TelO76-274-9548)

協力 】 北陸鉄道㈱鉄道部 ™076-272-2221